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Anfrage Bauvorhaben ILV 715,  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

 

in Bezug auf das Bauvorhaben ILV 715 bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Welche Rolle spielen die zwei vergangenen trockenen Sommerperioden  sowie die immer 

schwierigere Situation erfolgreicher Neupflanzungen im Stadtgebiet mit Hinsicht auf den geforderten 

Erhalt der Großbäume für das Abwägungsverfahren ILV 715?  

2. Wird es eine Alternative zur geplanten Tiefgarage geben, um den Großbaum in der Mitte des 

Geländes zu erhalten?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.  

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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